

Für den VSA-Newsletter: Beitrag zum Swiss Pavilion auf der IFAT 2020

Schweizer Gemeinschaftsbeteiligung auf der IFAT 2020 in München

Als die weltweit führende internationale Fachmesse für Umwelttechnologien in den Bereichen Wasser-, Abwasser-, Abfall- und Rohstoffwirtschaft bietet die IFAT in der Messe München vom 4. bis 8. Mai 2020 ihren Ausstellern wieder während fünf Tagen eine erstklassige Präsentationsplattform, sowie die einmalige Möglichkeit mit zahlreichen nationalen und internationalen Branchenexperten und Entscheidern zusammenzukommen und neue Unternehmenschancen und Absatzmärkte zu erschliessen.

Mit über 3300 Ausstellern, einer Ausstellungsfläche von 260'000m² und mehr als 140'000 Fachbesuchern aus dem In- und Ausland zieht sie die weltweite Aufmerksamkeit der Branche auf sich und ist seit ihrer Gründung im Jahr 1966 der perfekte Marktplatz auch für Schweizer Umwelttechnik-Marktführer, KMU und innovative Start-ups.

Auf der IFAT 2020 werden wieder **drei Schweizer Gemeinschaftsstände** von Swissenviro.ch organisiert, um den teilnehmenden Schweizer Unternehmen den bestmöglichen Standplatz für ihren jeweiligen Branchenzweig anbieten zu können: in Halle B2 „Wasser- und Abwasserbehandlung“, in Halle B4 „Recycling und Abfallbehandlung“ und in Halle A4 „Thermische Abfallbehandlung und Luftreinhaltung“.

Es sind nur noch wenige freie Plätze vorhanden. Im Bereich Wasser (Halle B2), sowie im Bereich thermische Abfallbehandlung (Halle A4) jeweils nur noch eine Standfläche von je 9qm. Im Bereich Recycling und Start-ups (Halle B4) sind ebenfalls noch einige wenige Plätze verfügbar. Weitere Informationen zur Anmeldung und den Teilnahmebedingungen finden Sie unter <http://swissenviro.ch/Exhibitions/IFAT>.

Schweizer Cleantech Start-Ups auf der IFAT 2020

Schweizer Cleantech Start-Ups sind herzlich dazu eingeladen am Schweizer Gemeinschaftsstand in der Halle B4 an der IFAT 2020 teilzunehmen. Mit besonderen Vorzugskonditionen soll gewährleistet werden, dass auch jungen Unternehmen in dieser Branche die Möglichkeit gegeben wird sich und ihre innovativen Produkte einem breiten, internationalen Fachpublikum zu präsentieren. Zudem können sie vielfach durch den Austausch mit erfahrenen Ausstellern am SWISS Pavilion hinsichtlich jeglicher markt- oder branchenbezogenen Fragen hilfreiche Tipps ergattern.

Interessierte Start-ups sollten sich bitte baldmöglichst direkt unter info@swissenviro.ch anmelden.

Ihre Vorteile bei einer Teilnahme am Schweizer Gemeinschaftsstand

Der SWISS Pavilion bietet seinen Ausstellern eine effiziente Infrastruktur und erleichtert ihren administrativen Aufwand, sodass sie sich vor allem auf die individuelle Betreuung der Kunden und potenziellen Käufer fokussieren können. Mit seinem auffälligen und traditionellen Design zieht der SWISS Pavilion die Aufmerksamkeit der Besucher auf sich, was für Aussteller ideale Voraussetzungen schafft, um auf der Messe besonders aufzufallen. Ausserdem bietet der SWISS Pavilion seinen Ausstellern häufig eine ausgezeichnete Lage in der Halle an.

Einladung zum „Schweizer Apéro“ auf der IFAT 2020

Zusammen mit dem Veranstalter der Schweizer Gemeinschaftsbeteiligung, organisiert der VSA am Dienstag, 5. Mai 2020 von 17:30–20:30 Uhr in der Halle B2, Stand 427/526 einen „Schweizer Apéro“, an welchem sich die IFAT-Besucher und Aussteller aus der Schweiz zum gemütlichen Austausch treffen können. Falls Sie diese Gelegenheit nutzen möchten, bitten wir Sie, sich mit Angabe Ihres Namens per E-Mail bei info@swissenviro.ch bis spätestens am 30. April 2020 für den Besuch an diesem Apéro anzumelden.